

Fusionworks se une al programa Oracle Cloud Excellence Implementer para impulsar el éxito del cliente

El programa Oracle Cloud Excellence Implementer reconoce a Fusionworks por la implementación continua de proyectos exitosos de Oracle ERP Cloud Financial Management-Receiveables en Centroamérica y el Caribe.

San Juan, Puerto Rico—29 de enero de 2019

Fusionworks, miembro Cloud Standard y nivel Gold de Oracle PartnerNetwork (OPN), anunció hoy que se unió al programa Oracle Cloud Excellence Implementer (CEI) y alcanzó el estatus de Cloud Excellence Implementer en Oracle ERP Cloud Financial Management-Receiveables en Centroamérica y el Caribe. Oracle lanzó el programa CEI para distribuidores autorizados en el OpenWorld 2017 para acelerar la transformación digital de los clientes en la Nube. El programa reconoce y recompensa a los socios que continuamente demuestran conocimiento, un historial exitoso y una satisfacción superior del cliente en la entrega de implementaciones de Oracle Software como Servicio (SaaS, por sus siglas en inglés) en la Nube.

“Convertirnos en Cloud Excellence Implementer asegura a nuestros clientes que reciben servicio por parte de los implementadores más experimentados del mercado y que cuentan con el sello de aprobación de Oracle”, expresó Leslie Luciano, Director y Cofundador de Fusionworks.

Mientras, Rosa Canel, gerente de la práctica de Oracle en Fusionworks, agregó: “Ayudar a nuestros clientes a innovar sus procesos es nuestra prioridad. Para ofrecer un servicio de calidad, nuestra organización debe estar preparada y tener el conocimiento adecuado. Convertirnos en CEI, sumado a nuestra experiencia en diferentes industrias, les ofrece a nuestros clientes la confianza de que están en buenas manos con recursos expertos y especializados que los ayudarán a lograr sus metas mediante el uso de la tecnología”.

El programa CEI fue desarrollado para proporcionar a los clientes una visión clara, objetiva e informativa de las cualidades de los distribuidores autorizados para implementar las soluciones Oracle SaaS. A través del catálogo de [soluciones de OPN](#), los clientes ahora pueden identificar e involucrarse con las empresas que mejor se adaptan a las necesidades específicas de sus proyectos. El acceso a esta información ayuda a los clientes a minimizar el riesgo de implementación, adoptar nuevas funcionalidades de la Nube y aprovechar al máximo el potencial de Oracle Cloud.

"Oracle está comprometido a ayudar a nuestros distribuidores autorizados a impulsar el éxito de los clientes en todo el portafolio [Oracle Cloud](#)", dijo Camillo Speroni, Vicepresidente de Alianzas Estratégicas Mundiales de Oracle. "Seguimos comprometidos con proporcionar a los distribuidores autorizados, el entrenamiento y los recursos necesarios para impulsar la recomendación del cliente y hacer que el viaje a la Nube sea lo más fácil y exitoso posible para los clientes".

Para mayor información acerca del programa CEI, visitar: www.oracle.com/partners/goto/cei

Información de Contacto

Juan Carlos Bernate
Director de Comunicación Corporativa
57-1-6118390
juan.bernat@oracle.com

Jessica Pérez
(787)721-1039
Jessica.perez@fwpr.com

Acerca de Fusionworks

Fundada en 2002 con oficinas centrales en San Juan, Puerto Rico y oficinas regionales en Santo Domingo, República Dominicana y Miami, Florida, Fusionworks transforma el panorama empresarial de los mercados en los que opera, ayudando a las organizaciones a ser más innovadoras, eficientes y competitivas. Hacen esto combinando conocimiento de negocios y peritaje tecnológico para modernizar las operaciones de los departamentos de finanzas, capital humano, mercadeo y ventas de las empresas.

Por dos años consecutivos ha sido reconocido por Oracle como Best Partner Cloud y Top Revenue SaaS para la región del Caribe. Para más información sobre Fusionworks, visite www.fwpr.com.

Acerca de Oracle PartnerNetwork

Oracle PartnerNetwork (OPN) es el programa de socios de Oracle que le brinda a sus "partners" ventajas especiales para desarrollar, vender e implementar soluciones Oracle. El OPN ofrece recursos para capacitar y brindar conocimiento especializado de productos y soluciones Oracle, y ha evolucionado para reconocer el creciente portafolio de productos, la base de partners y las oportunidades comerciales de Oracle. Una de las mejoras clave del OPN es que los partners puedan ser reconocidos y premiados por su inversión en el Oracle Cloud. Los partners que se unan a Oracle podrán diferenciar sus conocimientos del Oracle Cloud y lograr el éxito con sus clientes a través del Programa OPN Cloud, un programa innovador que complementa los actuales niveles del programa OPN con niveles altos de reconocimiento y beneficios progresivos para partners que trabajen con Oracle Cloud. Para obtener más información, visite: <http://www.oracle.com/partners>.

Marcas registradas

Oracle y Java son marcas comerciales registradas de Oracle y/o de sus filiales. Otros nombres pueden ser marcas comerciales registradas de sus respectivos propietarios.
